

Roban dos coches y asaltan otros 15 en varias calles de Santa Marta

Los hechos se produjeron en la madrugada de ayer en los vehículos aparcados en la avenida de Burgos y sus alrededores ■ La Guardia Civil trata de dar con los autores

EÑE | SANTA MARTA

Alrededor de una quincena de vecinos de Santa Marta de Tormes denunciaron a primera hora de ayer ante la Guardia Civil la sustracción de dos coches y el robo en el interior de sus vehículos en varias calles de la localidad.

Los hechos se produjeron en la madrugada de ayer, sobre las 6.30 horas, cuando los ladrones se llevaron dos vehículos estacionados en la avenida de Burgos y en varias calles aledañas de la urbanización Los Arcos de La Fontana, uno de ellos un Seat León, y asaltaron alrededor de una quincena de coches para robar en su interior tras destrozarles las ventanillas.

Hechos que ya investiga la Guardia Civil del Puesto de la localidad, que indicó que fueron numerosas las denuncias presentadas por los vecinos de la zona.

Uno de los afectados por los robos explicó a este periódico en la mañana de ayer que en muchos casos fueron más los destrozos que el valor de los objetos robados. Así, afirmó que los ladrones se llevaron del interior de los vehículos diferentes objetos como las pizas de las baterías o la cartera con documentación. "No es tanto lo que se llevan como el fastidio y la impotencia de ver que te destrozan el coche y no puedes hacer nada para evitarlo", aseguró este vecino afectado.

Asimismo, otro vecino consultado explicó que los agentes se personaron en la zona a primera hora, tras las primeras denuncias, momento en el que los ladrones aún merodeaban por la zona. Aunque no pudieron ser identificados, en su huida por los terrenos cercanos, los ladrones abandonaron algunos de los objetos robados poco antes en el interior de los vehi-



Uno de los vehículos asaltados ayer en la avenida de Burgos, con una ventanilla trasera fracturada. | EÑE

Una práctica habitual que sufren con impotencia las víctimas

Los robos en cadena en el interior de coches aparcados en la misma calle se ha convertido, lamentablemente, en una práctica muy habitual de los ladrones de Salamanca en los últimos meses, que sufren con impotencia sus víctimas, ya que casi siempre son más relevantes los destrozos ocasionados en los vehículos que los botines que estos cacos pueden llevarse. Las policías Nacional y Local detuvieron el pasado 2 de enero a dos auténticos especialistas en este tipo de robos. Se trataba de una pareja —él de 34 años y arrestado en 23 ocasiones anteriores, y ella de 22 años— por ser autores de doce robos en vehículos estacionados en la avenida de la Merced. Esta pareja, además, había causado muchas molestias a los vecinos de la zona de la Plaza de Toros, y los agentes les consideraban autores también de más de una treintena de asaltos similares.

los en los que entraron.

"Han tratado de forzar las puertas de los coches aparcados porque en algunos casos hay marcas en las cerraduras, y al ver que no lo conseguían han optado por romper las ventanas traseras", explicó este vecino a LA GACETA. "Es un palo enorme, aunque lo es mucho más para los dos vecinos que no han podido localizar sus coches", afirmó, poco después de formalizar su denuncia ante la Guardia Civil, que por su parte pidió la colaboración ciudadana a través del 062 para quien pudiera aportar datos sobre los autores.

Detenido un ciudadano español en una operación europea contra la pornografía infantil

EFE | MADRID

La Policía Nacional ha detenido a un hombre en España en el marco de una operación conjunta con las autoridades suecas y checas, contra una red europea que producía pornografía infantil en un estudio de Praga.

En total hay siete detenidos —uno en Madrid, otro en Suecia y cinco en la República Checa— y se ha acreditado la participación de 40 menores víctimas de la red, según informó ayer la Policía Nacional.

La investigación comenzó cuando se detectó en Estocolmo a un individuo sospechoso de producir y distribuir pornografía infantil. A raíz de ello, los agentes suecos y españoles empezaron a colaborar e identificaron en nuestro país a un ciudadano español implicado en la red, que había realizado varias transacciones económicas con otro miembro de la organización.

El rol del arrestado en España consistía en seleccionar a las víctimas menores y elegir la ropa que vestirían en las sesiones fotográficas, así como dar instrucciones sobre las conductas sexuales que debían adoptar.

Analizan restos de una trituradora para saber si son de la mujer que desapareció en Majadahonda

EFE | MADRID

La Guardia Civil está analizando restos orgánicos hallados en una trituradora de carne casera en la vivienda donde residía la mujer desaparecida a principios de este mes en Majadahonda (Madrid), para determinar si son humanos o no y, si lo son, si se corresponden con esta persona.

La Guardia Civil busca en vertederos de la zona de Majadahonda y en el de Pinto —donde son llevados los desechos de la zona— a la mujer desaparecida a principios de este mes en Majadahonda, ante la posibilidad de que haya sido descuartizada, aunque no se descarta ninguna otra hipótesis.

Fuentes de la Comandancia de la Guardia Civil de Madrid informaron ayer que en el registro encontraron una trituradora de carne. La principal línea de investigación es que la mujer pudo ser asesinada en el domicilio en el que vivía de alquiler, descuartizada y sus restos trasladados a algún vertedero por su casero.

Herida una joven de 29 años en un accidente en la nueva rotonda de la UDS

J.S. | SALAMANCA

Una mujer de 29 años resultó herida ayer en un accidente de tráfico ocurrido en la nueva rotonda de la UDS, situada en la confluencia de la avenida de Portugal y el paseo de Torres Villarroel. Según indicaron fuentes del Servicio de Emergencias 112 Castilla y León, el siniestro ocurrió a las 11.55 horas y consistió en el choque de dos vehículos. Tras recibir el aviso del accidente, la sala de operaciones del 112

movilizó en el lugar de los hechos a una ambulancia de soporte vital básico de Sacyl. Los sanitarios desplazados atendieron a la mujer herida, que al parecer se quejaba de una fuerte contusión en el cuello, y posteriormente fue trasladada al Hospital Virgen de la Vega.

La Policía Local también acudieron al lugar del siniestro para hacer labores de reordenación del tráfico al tratarse de una zona muy transitada de la ciudad.

Vacían un extintor en un garaje y el polvo originado moviliza a los Bomberos

J.S. | SALAMANCA

Los Bomberos de Salamanca acudieron en la madrugada de ayer a un inmueble de la calle Pablo Montesino, próxima a la plaza de toros de la capital, avisados por una mujer que se puso en contacto con el Parque porque había avistado un humo sospechoso saliendo de un garaje comunitario, pensando que se podía tratar de un incendio.

Cuando llegó la dotación desplazada, en torno a las 01.00 horas de la madrugada, comprobó que

no se trataba de un incendio, sino que alguien había vaciado un extintor en el interior, y el humo era en realidad una gran cantidad de polvo seco que estaba esparcido por todo el garaje.

Fuego en Calzada de Medina.

Los Bomberos también extinguieron en la noche del viernes un fuego originado en un solar "habitual" de Calzada de Medina que afectó a varios neumáticos y otros objetos y basura abandonada.